
ACTA  NÚMERO  SEISCIENTOS  OCHENTA  y  TRES.-  SESIÓN  ORDINARIA.-

CONSEJO DIRECTIVO.– DÍA: 27 DE AGOSTO DE 2024.– HORA: 14:30hs.- 

En la  ciudad de Necochea,  a los veintisiete días del  mes de agosto del  año dos mil

veinticuatro se reúne el Consejo Directivo del Colegio de Abogados del Departamento

Judicial  de  Necochea,  siendo  las  veinte  horas  con  los  siguientes  miembros  titulares

presentes:  Presidencia:  Víctor  Emilio  PAGANI  DELUCHI,   Consejeros:,  Ana  Carolina

ZABALA, María Sol MARTITEGUI, Juan Ignacio CABALLERO AMEZCUA,  Patricio Lionel

GARCÍA  DE  ARRIBA,  Roberta  CLIMENT,  Ángel  Damián  TERUGGI;  Hugo  Fernando

FERRARI y  como suplente Bárbara Lis DOMINGUEZ.

Se trata el siguiente ÓRDEN DEL DÍA:

1) INFORME DE PRESIDENCIA.-

Toma la palabra el Sr. Presidente Dr. Pagani Deluchi manifestando que, se elevaron los

pliegos del  Dr.  Nicolás Lamberti  y del  Dr Germán Sanchez Jáuregui,  y la terna de la

Cámara fue integra por los Doctores Daniel Surgen, Aida Lhez y Marcelo Lucifora

También expresa que en el  marco de los 35 años de nuestro Colegio de Abogados,

confirmaron brindar una charla el Dr. Sergio Arce sobre Ley de bases para el 4/10, y el Dr.

Danial Giuliano Juri sobre Ley arancelaria para el 1/11, solicitando los viáticos de traslado

y el hospedaje para 2 personas, sin cobrar honorarios.

Queda a cargo de toda la organización el referente de Académicas, Dr. Damián Unibaso,

al regreso de su licencia.

Asimismo, el Dr. Pagani expresa la preocupación sobre el proyecto de reforma para las

Sucesiones notariales y divorcios administrativos,  informando sobra la reunión que se

llevará  a  cabo  en  COLPROBA  por  las  Dras  Marisa  Herrera  y  Aida  Kemelmajer,

manifestando también que los Consejeros Juan Ignacio Caballero y Patricio Garcia de

Arriba se encuentran trabajando el tema desde el área de Incumbencias Profesionales.

2)  INFORME DE SECRETARIA.-

Toma la palabra la Secretaria, Consejera Carolina Zabala, poniendo a consideración los

siguientes temas:

a) Se aprueba el acta anterior (682) en todo su contenido.

b) Se lee la nota del Consejero y Vide presidente Damián Unibaso informando su licencia

del 5/8 al 30/8.



c) Ratificaciones de resoluciones de la Mesa Directiva:

Licencias del personal:

- Gisela Cepeda tomará licencia por vacaciones del año 2023 del 2/9 al 9/9.

- Daniela Campo Roca tomará licencia por vacaciones del año 2023 del 7/10 al 20/10

Movimientos de matrícula:

Baja voluntaria: Gisela Tomagra, T III, F. 62 del C.A.N.

d) Se  lee la nota de la Directora del Consultorio Gratuito Dra. Estela Posadas donde

informe los 18 colegas que forman parte del Consultorio. También se deja aclarado la

importancia y necesidad del control de las asistencias a los fines de la permanencia en el

Consultorio, de lo contrario serán dados de baja en el Consultorio.

Asimismo  la  Dra  Posadas  manifiesta  que,  atento  a  la  gran  tarea  administrativa  del

consultorio, y compromiso que ha manifestado con el espacio la Dra. Victoria Fernández,

se la designa Sub directora del Consultorio Gratuito.

El consejero Damián Teruggi manifiesta su preocupación por la ausencia de interés de los

colegas  de  Lobería  en  participar  del  consultorio  gratuito  de  dicho  lugar,  quedando

pendiente de tratamiento lo dicho y búsqueda de soluciones.  

d) Se sortea relator para la causa disciplinaria N.º 190/2024. Siendo designado el Dr.

Julio Zapata.

Asimismo, el Dr. Pagani acompaña el relato de la causa 167/2024 de la que habia sido

sorteado,  sugiriendo  el  desistimiento  de  la  denuncia  por  ser  manifiestamente

improcedente, acompañando el relato correspondiente.

La  Dra.  Diana  Marquéz  acompaña  el  relato  de  la  causa  1104/2023  sugiriendo  su

elevación al Tribunal de Disciplina.

e) Se comparten y observan los legajos de los futuros matriculados a los fines de

que cumplan  con todos  los  requisitos.  La  jura  de  María  Emilia  Condenanza,  Celeste

Giselle Gopar, Angel Javier Lahorca, y Mario Luporini será mañana a las 13hs.

f)  Con respecto a la fiesta de los 35 años de nuestro Colegio de Abogados , Carolina

Zabala comparte distintas propuestas consultadas de fotógrafos y de show para elegir, a

saber: Fotógrafos:



* Enzo Travaglia: no tiene disponibilidad para esa fecha, el costo es de U$S 600.-

* Jesús Puchulu: no tiene disponibilidad para esa fecha.

* Analia Herrera: Tiene disponibilidad, y el costo es de U$S 400.-

* Juan Pablo Buceta: Tiene disponibilidad, y el coste es de US$ 460.-

Se decide por unanimidad contratar el servio de la fotógrafa Analía Herrera. 

Con respecto a los show las opciones son:

* Show de magia tecnológica de Abril Kaniucki, costo U$S 1.000. (incluye viáticos).

* Banda de salsa “La Habana”, todos los gastos incluídos, el costo es de $380.000.-

* Duo artístico (cómico) y musical “Operación Rosa Rosa”, sin disponibilidad.

*  Belén  Rivero  Eventos,  (“Noche  Latina”,  3  intervenciones,  recepción  con  4  actores

loockeados, show bingo musical interactivo, y banda en vivo), con viáticos incluidos, costo

de US$ 2.500.-

*  Mariano Salinas, actor y cómico: recepción e intervención de 3 actores, interactuando

entre ellos y con el público, abriendo pista de baile. Con viátivos incluidos, $ 600.000.-

* Banda La Chivarreta. Banda musical de rock nacional en vivo. Con viáticos incluidos $

480.000.-

Se decide realizar la elección del show para la próxima reunión de Consejo.

g) En el marco de las remodelaciones de la parrilla y cocina del quincho,  la Dra.

Adriana Vives presenta dos presupuestos para realizar el cambio del bajo mesada. Por

unanimidad se aprueba la obra y se decide que las Dras. Adriana Vives y Sol Martitegui

lleven adelante la elección del presupuesto de acuerdo al buen criterio que han llevado

adelante en otras obras. 

Siendo las 16:00hs. concluye la reunión de Consejo Directivo, se da por finalizada

la misma.



              Ana Carolina Zabala                                                                                      Víctor. E. Pagani Deluchi

                   Secretaria                                                                                                               Presidente 

Colegio de Abogados de Necochea                                                                    Colegio de Abogados de Necochea


